

Unsere Referenten

Vortragsthema: **Aktuelle Trends bei der Medienentwicklung**



Georg Maas

Leiter Hauptabteilung Telemedien des MDR

Kurz-Vita:

Geboren 1967 in Brühl bei Köln

- seit 1996 beim MITTELDEUTSCHEN RUNDFUNK tätig
 - verantwortlich für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit sowie den Onlineauftritt des Landesfunkhauses Thüringen
- 1997 Produktmanager der Fernsehsendung „Erfurter Gespräch“
- 1998 Wechsel nach Leipzig - Produktmanager Neue Medien
- seit 2000 Leiter Neue Medien – im Zuge der Weiterentwicklung zum jetzigen HA Telemedien und Verantwortung der Telemedienangebote des MDR
- seit 2012 Mitglied der Publizistischen Kommission der Deutschen Bischofskonferenz